



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21/04/2023

LEGISLATIVO

Comentario / Javier Solórzano Zinser (Periodista)

“Ha habido algunas impugnaciones por parte del señor Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, en contra de Santiago Creel, ¿las razones? porque, dice, que él estaba tomando partido (en su mensaje al Presidente de Ucrania). Hay que recordar que Fernández Noroña y una parte de Morena y del PT tienen una histórica relación con Rusia, que fue la URSS, así son las formas en que se manifiesta en la política en México; cuestión que no tiene necesariamente una perspectiva negativa, así es la vida, se ve en muchas maneras, ojalá todos lo entendieran”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANr0%2DHq1gRObgp4&id=75F18D3264FEE48F%214182&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>